
隊友四街道支部便り

令和７年３月号 支部事務局
副支部長：奥村（090-8728-7838）

皆様へのご案内

次回の役員会：令和７年４月２６日（土） ０９００～１０００ ※大日萱橋台区自治会館

支部は、県隊友会本部が開催した「令和６年度理事役・後期支部長会議」に筒井支部長、奥
村政治連盟支部長が出席し隊友会本部が推進する各種施策、令和７年度通常総会の議案及び隊
友政治連盟の年度活動計画等について意見交換を行いました。最大の問題点は会員の減少であ
り千葉県においては平成２８年３１６２名から令和６年は約６５０名減少した旨の説明があり
支部としても会勢拡大に資する施策を更に充実させる必要性を認識しました。また隊友新聞の
Web化は、各支部の特性、事情等を踏まえて対応すべきであり、四街道支部は隊友新聞のみな
らず、支部便り、総会等各種事業の案内、必要な連絡等これらを今後も継続的かつ効率的に支
部会員の皆様にお届けするためにもメール、ＳＮＳを通じた情報共有を基本としていきます。
従って、従来からお願いしておりますメールアドレスの提供を是非宜しくお願い致します。
【隊友会の重視施策】

〇自衛官募集活動への協力及び家族支援活動への協力、防災訓練並びに慰霊顕彰事業への参画
〇新入会員の入会促進、若手会員の事業・行事への参画を促進し活動を活性化

「統合作戦司令部」が誕生
（陸海空自衛隊を一元的に指揮監督）

令和６年度千葉県隊友会支部長会議（後期）が開催されました！

2025年度予算案が自民党・公明党に加え、日本維新の会な
どどの賛成多数で可決され、衆議院を通過しました。衆議院で
少数与党の石破政権は、教育無償化や所得税が生じる年収103
万円の壁の引き上げなど野党の求めに応じ、当初予算案を1996
年以来29年ぶりに修正しました。減額修正は1955年以来、70
年ぶりとなり、参議院では与党が過半数を占めていますので、
成立は確実となりました。与党としての責任を果たすためには、
年度内成立が重要です。参議院でも予算審議が始まりましたが、
カレンダー上は3月は残りがほとんどありません。衆議院側の
予算審議ですが、野党が多数を占め、結果、予算修正等を行っ
たため審議時間が92時間と、昨年よりは20時間多く積み上がり
ました。通常、参議院の審議は、衆議院の8割から9割の時間と
言われていますので、年度内成立のために70数時間を積み上げ
るためには、1日も無駄にすることができません。参議院でも
野党側の意見をよく聞きながら、円滑な予算審議を行う必要が
あります。また、与党のなかでも様々な意見があり、多くの国
民が望んでいる課題もあります。例えば、高額医療費の引き上
げについて、まだ国民の理解が得られていないことを3月5日に
行われた参議院予算委員会で佐藤が質問。→それを受け、石破
総理は8月の引き上げを見送る方針を発表。国民の立場に立っ
て行うのが政治であり、言うべきことはしっかりと発言する。
これからも国民の声に応えるべく、自民党幹事長代理として、
来年度予算成立に向けて全力で取り組みます。（3/10配信）

〇下志津駐屯地創設７０周年記念行事（つつじ祭り）が開催されます。現役隊員を激励して下さい

日時：令和７年４月１２日（土）１０００～ ※例年の２９日×ではなく１２日の開催です！

ヒゲの隊長「参議院議員佐藤正久」メルマガ

ご存知ですか？参議院「比例区（全国区）」の投票方法
→選びたい候補者の「名字・なまえ」で投票できます！

2025年（令和7年）3月24日、市ヶ谷に
おいて240名規模で編成完結する予定
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